



「生徒と教職員の笑顔あふれる学校」を目指します

期末テストがありました6/24(月)～



初めての期末テストで少し不安な気持ちもありましたが、自分に合った勉強方法でテストを乗り越えられました。
1年 清水 美央花

初めての期末テストでしたが、いい点が取れたので、個人的にはとても満足です。次回の期末テストでも万全を期せるように頑張ります。
1年 黒川 泰雅

「悔いの残らない結果にする。」という目標を立てました。悔い0とはなりませんでしたが、努力が結果に表れてうれしかったです。
2年 丸山 莉央

新しい学年になって最初の期末テストで少し緊張しました。テスト勉強の成果が出たのでうれしかったです。
2年 越智 健太

今回の期末テストは自分なりにいい点が取れました。苦手な教科をしっかりと復習して、実力テストや次の期末テストに備えたいです。
3年 大野 結唯

今回の期末テストはいつもより結果が良くなかった。本番は、難しい問題が多かった等そんな言い訳はできないので、受験勉強を計画的に頑張りたい。
3年 久田 歩

情報モラル教室を終えて6/26(水)

期末テストの最終日。久万中学校で、久万高原警察署 首藤久典様から情報モラルのお話をいただきました。誰もが便利に使うことができるスマホ。そのスマホは便利だけでなく、使い方を間違えるとトラブルに巻き込まれる。特にSNSとの上手な付き合い方を教えていただきました。



かつて SNS で怖い思いをしたので、もう一度、SNS の使い方を見直しをしたいと思います。今回の情報モラル教室でのお話を生かし、安全に楽しくスマホを活用していきたいです。(1年生)

スマホが世の中に広がっているからこそ大切にしなければならないことを学び、家族と話したいと思いました。親がスマホにフィルタリングをかけていることをいやだと思っていましたが、お話を聞いて感謝したいと思いました。(2年生)

インターネットや SNS は当たり前にあるものになっている今、冗談でやってしまったことが一生消えない犯罪になったり、些細なことが大変なことに繋がったりすることを学びました。SNS を使うようになったら今日のお話を思い出し、気を付けたいです。(3年生)

今日、勉強した情報モラルのお話で一度やったら元に戻らないデジタルタトゥーやなりすまし行為の罪の重さと罰金について学びました。これから知らない人からメールが来たら無視することを心がけたいです。(3年生)

土砂災害避難訓練を終えて 6/26(水)

期末テストの最終日。久万中学校で、土砂災害の避難訓練を実施しました。久万中は、グラウンド南側が土砂災害の警戒区域に指定されています。今回は、雨が降っており、教室から一福堂に一斉避難する訓練でした。一福堂に避難した後は、広島県の土砂災害のビデオを見て、学習しました。



土砂災害のビデオを見て、想像していたより規模が大きく、災害のスピードも速く、さらにいつ起こるかわからないので普段から気を付けていきたいです。(3年生)

家族とハザードマップで自分の家から避難するときどうするかを確認したり、備えについて話し合いをしたりしたいです。(2年生)

パニックにならないように焦らず、落ち着いて素早く避難して、自分の身は自分で守れるようにしたいです。ハザードマップで危険な場所の確認をして命を守りたいです。(1年生)



夏休みに頑張ります 7/19(金)～

もう少しで夏休みです。夏休み中でも、久万中生は、県総体やコンクールなどで活躍します。それに向けた意気込みを各部代表者に述べてもらいました。

吹奏楽部 白田 萌々音

少人数のバンドですが、人数が多いところに負けない音を出して演奏します。みんなで協力しながら演奏を上げたいです。



バドミントン部女子 玉置 桃月

県総体では、競技レベルが一気に上がり、勝ち上がることが大変になりますが、部員みんなで協力して頑張りたいです。応援よろしくお祈いします。

バドミントン部男子 大野 愛斗

団体戦でベスト4を目指して頑張ります。個人戦では優勝できるように全力を尽くします。感謝の気持ちを忘れず、戦ってきます。応援よろしくお祈いします。

剣道部男子 名智 柊人

僕たちは、県総体の団体戦には出場できず、悔しい思いをしています。その分、個人戦に出場できる人は上位入賞を目指し、全力で頑張りたいです。応援よろしくお祈いします。

剣道部女子 成川 麗愛

個人戦・団体戦ともに上位入賞を目指し、一致団結し、精一杯頑張ります。応援よろしくお祈いします。

硬式テニス女子 中村 紗南

初めての県総体にシングルスとダブルスに出場します。今までの練習の成果をしっかりと発揮できるように頑張ります。

硬式テニス男子 八塚 新

県総体のシングルスは、強い選手がたくさんいるので、あきらめずに最後まで粘り強く戦いたいです。また、ダブルスでは、声を掛け合って頑張りたいです。応援よろしくお祈いします。